



Regierungsratsbeschluss vom 27. Mai 2025

Petition «für einen angemessenen ÖV im Bereich der Hardstrasse während des Ausfalls des 14er-Trams»

P241371

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf mit der Beilage an die Petentschaft.

Begründung

Eine Petition vom vergangenen Herbst fordert einen angemessenen Ersatz für das 14er-Tram während der erneuten Vollsperrung der Tramlinie zwischen Aeschenplatz und Pratteln von August bis November 2025. Es liegt in der Verantwortung der BVB, bei Baustellen den Trammersatzverkehr zu organisieren und umzusetzen. Der Regierungsrat stellt erfreut fest, dass das von der BVB ausgearbeitete neue Trammersatzkonzept die Vorschläge der Petentschaft aufnimmt und eine adäquate Lösung mit einer Bedienung aller Haltestellen sicherstellt.

